



TEMA

Las papas que predicaron un sermón

(Sugerimos contar esta historia el sábado 22 de abril)

“Y él respondió: ‘Os digo que si éstos callaran, las piedras clamarían’. Lucas 19:40

OBJETIVO:

Mostrar que Dios es fiel y honra la fe manifestada por sus hijos.

RECURSOS UTILIZADOS:

Algunas papas sucias con tierra, papas lavadas (las más grandes que consiga) piedras.

INTRODUCCIÓN:

Hay un versículo en la Biblia donde menciona las palabras de Jesús cuando dijo que si las personas estarían impedidas de hablar de él, hasta las piedras hablarían. Es extraño, porque las piedras no tienen boca, por lo tanto no pueden hablar. Pero ese fue un lenguaje que Jesús usó para hacer pensar a la gente. Dios es tan poderoso que hasta podría hacer hablar a una piedra. Pero fue solo algo que Jesús usó para llamar la atención de las personas. La historia de hoy es sobre papas que predicaron un sermón. ¿Lo encuentran extraño? Entonces, escuchen la historia para saber cómo se usaron las papas para contar algo importante.

HISTORIA:

Las papas nacen debajo de la tierra. Normalmente se planta la papa en la tierra; después de un tiempo, le crecen brotes y una pequeña plantita surge en el suelo. La planta crece y no vemos lo que sucede debajo de la tierra, hasta que llega el momento de cosechar. Ahí se tira de la planta y aparecen las papas por debajo que se recogen, lavan y usan. A la mayoría de las personas les gustan las papas.

Había un chacarero llamado Leonard Hastings que vivió en el tiempo cuando Guillermo Miller comenzó a predicar sobre el regreso de Jesús. El también era un estudioso de la Biblia, y creyó que Jesús vendría

el 22 de octubre de 1844. Él y su familia cuidaban del ganado y también cultivaban papas. En la primavera de ese año, Leonard había plantado un gran campo de papas. Las plantas habían crecido bien y estaban listas para cosecharlas en el otoño, bien en la fecha que había sido fijada para el regreso de Jesús.

Leonard era un hombre tan fiel a Dios y creía tanto en el regreso de Jesús que decidió no recoger las papas. Si Jesús vendrá en estos días, ¿para qué recoger las papas? “No”, dijo. “Las papas en el campo predicarán sobre lo que pienso sobre el regreso de Jesús”. Los vecinos creía que estaba loco y pensaron que las papas se pudrirían debajo de la tierra.

Infelizmente, Jesús no vino en la fecha fijada. Pero, ¿saben niños? Dios cuidó las papas del señor Leonard a pesar de haber quedado más tiempo debajo de la tierra. Cuando él finalmente las recogió eran las mejores papas de la región. Y, ¿saben lo que sucedió con los vecinos que recogieron las papas en la época establecida? Hubo una plaga tan intensa que afectó a todas las papas que estaban en el granero, y perdieron todo.

Las papas del señor Leonard pudieron alimentar a su familia, y también las vendieron a los vecinos para que tuvieran qué comer y qué plantar.

LLAMADO:

Queridos niños, Dios nunca deja desamparados a sus hijos fieles. Otras personas en aquella época tampoco cosecharon las papas y Dios las protegió debajo de la tierra. Realmente esas papas no tenían boca, pero predicaron un sermón poderoso. Jesús no vino en la fecha que creían pero cuidó de sus hijos para que no pasaran necesidad y no fueran motivo de burla para las personas. Dios siempre cuidará de nosotros también.